

Sanierungen geplant

Vorhaben | Das Kriegerdenkmal sowie ein Marterl sollen in nächsten Wochen saniert werden. Kostenpunkt: Insgesamt 9.000 Euro.

Von **Stefanie Cajka**

HÖFLEIN | Wer öfter zwischen Bruck und Höflein unterwegs ist, wird es schon bemerkt haben: Das Marterl bei der Autobahnbrücke ist vor geraumer Zeit umgestürzt. Nun soll es wieder in Stand gesetzt werden. Ebenso wird das Höfleiner Kriegerdenkmal saniert.

Die Sanierung des Kriegerdenkmals wurde an die Firma Steininger vergeben. „Die Bodenplatten müssen ausgebessert werden“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer im NÖN-Gespräch. Die Arbeiten seien schon beauftragt worden und sollen voraussichtlich Anfang Juli beginnen. Ende August soll das Kriegerdenkmal fertig sa-

niert sein. Die Kosten dafür belaufen sich laut Auer auf rund 3.000 Euro.

Das Marterl bei der Autobahnbrücke wird von der Firma Langer und Frey saniert. Auer geht davon aus, dass eine starke Windböe das Marterl umgeworfen hat.

Wind soll Marterl zu Fall gebracht haben

Dass ein Auto damit kollidiert sein könnte, schließt er hingegen aus. In voraussichtlich drei bis vier Wochen sollte das Marterl wieder an seinem angestammten Platz zu finden sein. Die Kosten für dessen Sanierung belaufen sich auf rund 6.000 Euro.

Zum Thema

○ Kosten Sanierung des Kriegerdenkmals: 3.000 Euro

○ Kosten Sanierung des Marterls: 6.000 Euro



Bürgermeister Otto Auer und Vizebürgermeisterin Silvia Schäfer zeigen die losen Bodenplatten beim Kriegerdenkmal. *Foto: Gemeinde Höflein*